

Zukunft schenken! Jean-Dominique Risch

## **Sechster Stiftungsbrief**

Dezember 2012

Liebe Freunde der Stiftung, liebe Partner und Förderer, sehr geehrte Damen und Herren,

im Rahmen eines Wettbewerbs hatten die Stiftungsvorstände und die Mitglieder des Stiftungskuratoriums die Erträge aus 2011 den Kindertagesstätten im Rheingau 2012 als Fördermittel ausgeschrieben. Im November schließlich durften die evangelische Kindertagesstätte Binsenkörbchen in Rüdesheim und das Montessori – Kinderhaus in Geisenheim jeweils 1.000 €uro Fördermittel und der Mini-Kindergarten im Mehrgenerationenhaus Müze in Eltville noch einmal 500 €uro Fördermittel für ihre Arbeit entgegen nehmen. Den feierlichen Rahmen hierzu bildete das Ambiente der neuen Vinothek im Weingut Spreitzer in Oestrich.

Auch in 2013 möchte der Vorstand wieder Fördermittel zur Verfügung stellen, gemeinsam mit den Mitgliedern des Stiftungskuratoriums über eine sinnvolle Verwendung zu beraten. Der Gedanke ist, auch im kommenden Jahr eine bestimmte Gruppe im und anzusprechen für Rheingau eine engagierte Arbeit zugunsten sozial benachteiligter Kinder zu gewinnen.

Wir freuen uns, dass wir auch im November und Dezember wieder neue Mitglieder im Freundeskreis der Stiftung begrüßen durften. Inzwischen fördern 29 Mitglieder die Stiftung mit einem Jahreszugewinn an Zustiftungen in Höhe von 3020,- €uro. Im Rahmen der Gründungsfeier 2009 hatte ich meiner Hoffnung Ausdruck verliehen, dass "Zukunft schenken!" viele Gesichter haben möge. Ihnen allen, aber an dieser Stelle vor allem den Mitgliedern des Freundeskreises der Stiftung, möchte ich sehr herzlich dafür danken, dass Sie "Zukunft schenken!" dauerhaft fördern und der Stiftung Ihr Gesicht schenken.

So ist es mir denn zum Schluss auch noch eine ganz besondere Freude, dass ich Ihnen berichten darf, dass die Stiftung Zukunft schenken! Jean-Dominique Risch November nun endlich eine erste große Wegmarke erreicht hat, auf die ich - auch ganz persönlich - ungeduldig hingearbeitet habe. dank einer ganz großzügigen Zustiftung der KEGON AG in Wiesbaden in Höhe von 5.000 €uro beträgt das Stiftungsvermögen nunmehr über 100.000 €uro. Zur Erinnerung: Im Sommer 2009 haben wir die Stiftung mit einem Betrag von nur 4.500 €uro gegründet. Über diese so ausgezeichnete Entwicklung dürfen wir uns alle freuen. Gemeinsam haben wir im Rheingau und konkret für sozial benachteiligte Kinder etwas wirklich nachhaltig Wertvolles geschaffen.

Die nächste Wegmarke könnte bei 250.000 €uro liegen und ich möchte als Ziel für deren Erreichen ganz kühn das Jahr 2015 anvisieren. Ein zu ehrgeiziges Ziel? Nicht, wenn wir gemeinsam daran arbeiten! Und darauf freue ich mich!

Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Adventsund eine schöne Weihnachtszeit. Genießen Sie den Schnee.

Herzliche Grüße, Ihr Jean-Dominique Risch

Stiftung Zukunft schenken! Jean-Dominique Risch Tokajer Straße 25 65375 Oestrich-Winkel





06723-87278 0151-24187279 stiftung@zukunftschenken.de www.zukunftschenken.de